

PlantaDoce.

Entorno

España realiza más de quince millones de PCR desde el inicio de la pandemia

En la última semana, las comunidades autónomas han notificado más de 800.000 pruebas PCR, según los datos remitidos por el Ministerio de Sanidad.

PlantaDoce
9 nov 2020 - 16:35



Más de quince millones de test diagnósticos. España ha realizado más de quince millones de pruebas PCR desde que comenzó la epidemia por Covid-19, según han notificado al Ministerio de Sanidad las comunidades autónomas.

En concreto, **entre los días 30 de octubre y 5 de noviembre, las comunidades autónomas han realizado un total de 851.003 PCR**, una media de 121.571 PCR al día. Además, desde el 30 de octubre al 5 de noviembre, las regiones han llevado a cabo un total de

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-realiza-mas-de-quince-millones-de-pcr-desde-el-inicio-de-la-pandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

133.885 test de antígenos. Sumados a las PCR realizadas, suponen un total de 1,1 millones de pruebas diagnósticas realizadas en este periodo. Aumenta así un 8% el número de pruebas diagnósticas, con una tasa de 318,96 por cada mil habitantes.

Por otra parte, junto a las pruebas diagnósticas, las comunidades autónomas también han notificado la realización de un total de 2,6 millones de test rápidos de anticuerpos, lo que supone una tasa de 55,42 por cada mil habitantes.

Asimismo, se han realizado 1,7 millones de pruebas de test serológicos de Ac, lo que supone una tasa de 37,39 por cada mil habitantes y un incremento porcentual del 8%, según datos de Sanidad.